
令和４年度 

第３期あずましプラン評価について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●評 価 日：令和５年３月２日（木） 

 

●評価人数：１８名（推進委員・オブザーバー） 

 

●評価について： 

・実施報告書の評価は５段階で行っております。 

※５段階評価については下記のとおりです。 

  ５・・・効果があった 

  ４・・・よい 

  ３・・・実施した 

  ２・・・検討準備 

  １・・・実施できていない 

 で事業ごとに評価を行い、各事業の横にある（数字）が今年度の評 

価となります。 

 

・今年度実施できていない事業、町受託事業や道委託事業は、評価を 

行っておりません。 

 

●推進委員よりいただいた意見等について 

・推進委員よりいただいた各事業の意見は「令和４年度推進委員意見」 

にまとめております。 



令和４年度推進委員意見 

 

■基本目標１ 

④子ども・未来・まちづくりサミット 

意見：長期にわたり総合学習等で学び、町の福祉について考える事のできる子 

供達に育っている。 

⑨世代間交流会 

意見：スマホの使い方が分からないという高齢の方は多く、世代間交流会とし 

てスマホ教室を行うというアイディアは名案だったと思います。 

⑩地域での顔の見える付き合いづくり 

意見：赤川のふれあいサロンで防犯講話をされたとのことですが、最近高齢者 

を狙った強盗事件が話題になっており、心配している方も多いかと思 

います。今後は自分でできる防犯対策についての講話は需要が高くな 

るかも知れません。 

意見：市外以外の地域でも実施できると良いのでは？（札比内、南耕地など） 

 

■基本目標２ 

⑥あずまし食堂 

意見：あずまし食堂はとても評判が良いため、月形の自慢としてこれからも続 

けていけたらと思います。また「あずまし食堂」という場によって、食 

事をする方以外のボランティアの方の交流もできるようになってい 

て、ポテンシャルの高い事業だと思っています。 

⑪まんまるカフェ（母子） 

意見：子育てについて悩んでいることや誰かに聞いてみたい、聞いてほしい人 

はけっこういると思うので、子どもを遊ばせておいて親同士で話せる 

場（公園みたいな）もあると良いかと思います。イベントで集まるとそ 

れで終わってしまうのではないかと思います。この事業に参加出来て 

いないので直感で思ったことを書かせてもらっています。すみません。 

 

■基本目標４ 

②福祉情報の提供、社協だより「ふれあい」の発行（年４回）ホームページ 

 （ＳＮＳ・Ｆａｃｅｂｏｏｋ）等での情報発信 

意見：Ｆｂ（Ｆａｃｅｂｏｏｋ）に広報誌のＵＲＬをはるのはどうでしょう 

か？ 

⑩法人体制の整備と強化、職員の育成 

意見：これだけの事業をこなすには職員が足りないのでは？ 

 


